

# PROLICHT BELEUCHTET DIE BAR DER ARCHITECT@WORK

Als offizieller Lichtpartner inszeniert PROLICHT die Barbereiche der ARCHITECT@WORK mit der Pendelleuchte LULLABY – ein Highlight der Messe in Valencia und Lissabon 2025.

---

Nach erfolgreichen Auftritten in Wien, Rotterdam und Kortrijk übernimmt PROLICHT erneut die Rolle des offiziellen Lichtpartners der renommierten ARCHITECT@WORK – diesmal in Valencia (16.-17. Oktober) und Lissabon (27.-28. November). Die Lichtgestaltung konzentriert sich dabei auf die Bar, die als zentraler Begegnungsort und kommunikatives Herzstück der Messe gilt.

Im Mittelpunkt steht die Pendelleuchte LULLABY, die in Zusammenarbeit mit Designer Marc Sadler entwickelt wurde. LULLABY kombiniert akustisch wirksame Paneele mit einer klaren Lichtführung und flexiblen Gestaltungsmöglichkeiten. Damit wird sie nicht nur zu einem funktionalen Element, sondern zu einer dreidimensionalen Lichtskulptur, die Atmosphäre schafft und Gespräche inspiriert.

Die rechteckigen Paneele von LULLABY greifen die visuelle Identität der ARCHITECT@WORK – geprägt durch markante Rautenformen – auf und übersetzen sie in eine räumliche Lichtkomposition. Auf diese Weise entsteht eine direkte Verbindung zwischen architektonischem Branding und atmosphärischer Inszenierung.

„Die Bar ist das Herzstück der ARCHITECT@WORK – ein Ort, an dem sich Menschen treffen und austauschen. Mit LULLABY gelingt es uns, diesen Raum zu einem inspirierenden Highlight der Messe zu machen“, erklärt Filippo Bettinzoli, Marketing Director bei PROLICHT.

Neben der Rolle als Lichtpartner ist PROLICHT auch als Aussteller mit eigenem Messestand vertreten und präsentiert dort weitere Innovationen aus dem Portfolio.

## AUSBLICK

Auch im Jahr 2026 wird PROLICHT bei ausgewählten Stationen der ARCHITECT@WORK wieder als Aussteller präsent sein und die neuesten Lösungen für Architektur- und Designprojekte vorstellen.